

Danke

Der Mensch geht,
aber er läßt uns seine Liebe, seine Heiterkeit, seinen Ernst,
seine Stärke und Weisheit, er läßt uns seinen Geist zurück.
Damit lebt er unter uns weiter, helfend und tröstend.

August Lämmle

Hermann Haft

gekommen am 11. April 1923 und gegangen am 20. März 2017

Es hat uns tief berührt und getröstet,
dass so viele Menschen und Wegbegleiter,
unseren Vater so sehr geliebt, geachtet
und wertgeschätzt haben.

Für diese vielfältigen Zeichen der Liebe, Freundschaft, Verbundenheit im Leben
und in der Zeit des Abschiednehmens danken wir Euch allen von ganzem Herzen.

Marliese Schmid . Waltraut Bauer . Margrit Elser-Haft mit Familien



Brackenheim - an seinem 94. Geburtstag - den wir so gerne wieder miteinander gefeiert hätten.

